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会議の開会前に、皆さんに御承知いただく事項があります。

本日の会議ですが、愛南町住民参画推進条例に基づきまして、

住民参画推進制度の対象となっています。この会議での発言は

記録し、後日、町のホームページに会議録として公開されます

ので、よろしくお願いします。 

それでは、令和７年度第１回深浦公民館運営審議会を開会し

ます。 

開会に当たりまして、岩﨑会長から御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

 

それでは議事に入ります。議事の進行につきましては、町の

施行規則で会長が議長を務めることとなっていますので、岩﨑

会長に議事の進行をお願いします。 

  

それでは、議事(１)「令和７年度愛南町教育基本方針等につ

いて」の説明をお願いします。 

 

(資料１について説明) 

 

ただ今事務局から議事(１)「令和７年度愛南町教育基本方針

等について」の説明、報告がありましたが、これに対して御意

見、御質問等はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは次に(２）「令和７年度深浦公民館事業計画(案)につ

いて」の説明をお願いします。 

 

(参考資料に沿って事業全般について説明) 

※令和６年度第３回運営審議会の際に今年度の計画の素案 

について説明していたが、特にその時からの変更した部分 

について事情を説明できることについてはその経過について 

内容的に報告をすることとした。 
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事業ではありませんが、運営審議会の今年度の開催予定をお

知らせいたします。 

本日が第１回の運営審議会ということで、今年度の事業計画

等について御審議いただいています。第２回につきましては 11

月頃に開催しまして、今年度の事業の中間報告と来年度事業の

方向性について審議し、そして第３回を３月に開催しまして、

今年度の事業報告と併せて点検評価を行っていただく予定とし

ていますので、よろしくお願いします。 

以上です。 

 

これまで審議していただいた議事(２)「令和７年度深浦公民

館事業計画(案)について」質問や意見はありませんか。 

 

(特に質問、意見なし) 

 

お諮りします。 

本件について御承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、計画(案)の(案)を消してください。 

 

最後になりますが、議事(３)その他について何か御意見等あ

りましたらお願いします。 

 

今年度、城辺小学校が１５０年を迎えることで先日大運動会

を開催しました。特に深浦のみなさんには大いに参加していた

だき盛り上げてもらいました。この場を借りてお礼を言わさせ

ていただきます。ありがとうございました。また、これからも 

１５０周年に関連する行事を行いますのでご協力いただきたい

と思います。よろしくお願いいたします。 

 

今日、この会議に出席しようとこちらに向かっていて愛南漁

協のところと関連道のところでコンビニの袋に入ったごみを拾

い上げました。私は、親からも海で生活しているものが海にご

みを捨てたらいけないと言われて成長してきた人間です。 
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前田館主 

海の日の清掃活動も事業の中にあって環境美化の精神を考え

ることにもなると思いますがこういうことを目にすると捨てる

人間に注意するとかしないといけないと思います。また、その

時に誰かわからなかったら地域内に回覧等を配布して周知する

とかの対応をしてもらえたらと思います。 

 

そういったことがあったら地区として文書を作成し回覧等の

対応で周知をしてそのようなことがないようにしていきたいと

思います。貴重な意見、ありがとうございました。 

 

 

その他何か御意見ありませんか。意見も出尽くしたようです

ので、以上で予定していた議事を終了させていただきたいと思

います。 

御審議、ありがとうございました。 

お疲れ様でした。 

 

岩﨑会長、お疲れ様でした。 

それでは閉会挨拶を前田館主にお願いしたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

 (閉会挨拶) 

 


